

Garín: "Pinochet no está en condiciones de defenderse"

El diputado UDI Iván Moreira afirmó que Augusto Pinochet sólo dijo una "verdad histórica" al afirmar que no tiene culpa por las violaciones a los Derechos Humanos cometidas durante su gobierno.

El general (R) Guillermo Garín afirmó que el estado de salud del general (R) Augusto Pinochet Ugarte no le permite enfrentar un juicio, precisando que esa condición fue determinada por médicos y ratificada por la justicia.

De esta forma, Garín salió al paso de las solicitudes de diferentes personas vinculadas con los derechos humanos que anunciaron que pedirán que se le practiquen nuevos exámenes, luego que el ex uniformado diera una entrevista a un canal de televisión de EEUU.

"El no está en condiciones de defenderse con la fortaleza y sapiencia que le eran proverbiales cuando estaba sin afecciones de salud. Sé que no está en condiciones y esa es mi preocupación, ninguna otra", afirmó Garín.

Respecto a las diferencias que surgieron entre los hijos de Pinochet por la realización de esta entrevista, Garín no quiso emitir un pronunciamiento. "No soy nadie para manifestar molestia ni mucho menos", dijo.

Moreira destaca sinceridad

En tanto, el diputado UDI Iván Moreira destacó la "sinceridad" de las palabras del general en retiro Augusto Pinochet en la entrevista concedida a la estación televisiva de Miami.

Afirmó que el ex comandante en Jefe del Ejército sólo dijo una "verdad histórica" al afirmar que no tiene culpa por las violaciones a los Derechos Humanos cometidas durante su gobierno.

"Hay una entrevista donde lo único que él ha dicho es la verdad (...) Lo que él dijo es una verdad histórica, ya que el general Pinochet hace mucho tiempo que pasó a ser patrimonio de la historia de Chile, pasó a ser en su calidad de ex presidente, de estadista y de soldado, valuarte de nuestra historia, por lo tanto patrimonio de todos los chilenos", dijo.

Respecto de la conveniencia de que Pinochet otorgue una entrevista en circunstancias que fue sobreseido temporalmente en el caso Caravana de la muerte, precisamente por padecer demencia senil, Moreira prefirió no referirse en profundidad.

"Sí, hay diferencias familiares. Si fue bueno o malo exponerlo a una situación riesgosa como es una entrevista en un medio de comunicación, eso es una cosa totalmente distinta", dijo.